

Le cachet de la poste du 2 décembre

29-11-2020

Le 1er décembre, ils sont à l'hôtel du Faisan à Chateauroux, et les voilà dans le pays de l'enfance de Fargue, plein du souvenir... de [son] père et des vacances. De Chaillac, Fargue adresse à sa mère un carte postale portant le cachet de la poste du 2 décembre ; à Argenton-sur-Creuse, ils descendent à l'hôtel de la Promenade et Larbaud écrit à Mme Fargue, le même jour.

Louise Rypko Schub, Léon-Paul Fargue, Droz, 1973

Jean-Jacques Salomon

palia@editionsdupalio.fr